



**Biologische Vielfalt im Garten - Das ehemalige Kapuzinerkloster in Laufen
als Beispiel**

[Kurzartikel]

Bernhard Hoiß, Hannes Krauss und Peter Sturm

Biologische Vielfalt im Garten - Das ehemalige Kapuzinerkloster in Laufen als
Beispiel

2021 fanden wir mehrere besondere Arten in der Gartenanlage des
Kapuzinerhofs in Laufen. Am Klostergarten zeigen wir exemplarisch, welches
Potenzial für eine vielfältige Flora und Fauna in vielen Gärten steckt und wie
dieses durch gezielte Entwicklung verwirklicht werden kann.

Mehr:

<https://www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/meldungen/wordpress/kapuzinerhof-garten/>.

Mit besten Grüßen

Ihr Redaktionsteam von Anliegen Natur

Seethalerstraße 6 83410 Laufen Telefon: +49 8682 8963-53 Telefax: +49 8682
8963-17

bernhard.hoiss@anl.bayern.de

www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/index.htm